

# UDI: Intransigencia de la Concertación frustró una oportunidad

Al cierre de esta edición, Jaime Guzmán ofrecía una conferencia de prensa dando a conocer una declaración de la Comisión Política de la Unión Demócrata Independiente (UDI).

En ella, se declara que "la intransigencia con que la Concertación opositora rechazó de plano la proposición constitucional anunciada el viernes pasado por el ministro Cáceres, ha frustrado una oportunidad propicia par haber gestado un consenso que perfeccionará la Consitución vigente y que fortaleciera así la estabilidad institucional del régimen democrático que se avecina. Quienes se erigen en paladines del consenso, demuestran que sólo entienden por tal la im-

posición íntegra de sus propios planteamientos".

Se agrega que "lo anterior reviste especial gravedad, porque el énfasis prioritario de la Concertación demócratacristiano-marxista en debilitar los mecanismos de reforma de la Constitución hacia el futuro, demuestra que su verdadero propósito es desmantelar progresivamente la institucionalidad vigente. Todo lo que no sea entregarle a esa coalición lo que ésta considere las llaves para dicho objetivo, le parecerá así insuficiente".

En la declaración también se expresa que la UDI "lamenta que no haya fructificado una iniciativa acertada y constructiva del Gobierno".

4-1-89